

Chicas de plata

Escrito por MMR. 17 de abril de 2019, miércoles



El equipo infantil A de voleibol femenino de la AD La Unión consigue el subcampeonato regional.

La fase final regional se disputó este pasado fin de semana en Los Alcázares, donde la escuadra unionense ganó los dos partidos disputados el primer día de la competición por idéntico resultado 3-0 frente a los equipos del CV Alkazar A y el AD Eliocroca de Lorca.

Chicas de plata

Escrito por MMR. 17 de abril de 2019, miércoles



En la jornada del domingo las chicas de plata lograron el primer triunfo de la temporada por 3-1

Chicas de plata

Escrito por MMR. 17 de abril de 2019, miércoles



Con este subcampeonato las unionenses concluyen una excelente temporada.

Chicas de plata

Escrito por MMR. 17 de abril de 2019, miércoles

